

Antrag Nr. 25-F-10-0003

AfD

Betreff:

Umzug des Stadtmuseums in die Räumlichkeiten der Sportarena
-Antrag der AfD Stadtverordnetenfraktion vom 20.01.2025-

Antragstext:

Begründung:

In der FAZ vom 16.01.2025 findet man einen Artikel mit dem Titel „Stadtmuseum: Förderverein für Umzug in Sportarena“. Darin legt der „Förderverein Stadtmuseum Wiesbaden“ nachvollziehbar dar, dass ein Umzug des Museums in die Räumlichkeiten der ehemaligen Sportarena viele Vorteile für das Museum und seine Besucher hätte. Zudem würde der Umzug in die genannten Räumlichkeiten durch die repräsentativere Umgebung mit mehr Laufkundschaft sicherlich zu einem Anstieg der Besucherzahlen führen, was auch den umliegenden Betrieben zugutekäme und der Tendenz zu immer größerem Leerstand entgegenwirken könnte. Selbst vielen Wiesbadenern ist die Existenz dieses Museums an seinem unterirdisch gelegenen und daher unattraktiven Standort gar nicht bekannt.

Antrag:

Der Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften möge beschließen,

die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen,

der Magistrat wird gebeten zu berichten,

wie er sich gegenüber dem Anliegen des Stadtmuseums Wiesbaden (respektive des dazugehörigen Fördervereins), in den Räumlichkeiten der ehemaligen „Sportarena“ auf der Langgasse unterkommen zu können, positioniert. Hierbei sollen die entsprechenden Erwägungen und die Basis ihres Zustandekommens erläutert werden.

Wiesbaden, 22.01.2025